







Cardona, Estards y Font, en el 'stand' del Grup Serra con Alfonso Moll y Toni Català.

Estreno ecológico

Son Sant Joan, reconvertido en recinto ferial

cológica», la III Feria del Medio Ambiente y la Calidad de Vida, estrunia y aprela la instalaciones provisiona les del recunto ferial de Palma situado en claeropuerto de Son Sant Joan. Lino 2,000 metros cuadrados de muestra en los que un total de 51 expositores mostrarán hasta el domingo las novedades de los sectores dedicados a la preservación del medio ambiente y punteros en energías renovables, tratamiento de residuos, bioconstrucción, gestifo de consumo, productos cosméticos y de higiene naturales o alimentación, testifo vealvado.

El conseiler de Comerç, Indistria i Engreja, Josep Joan Garlona, amundó durante el acto de inauguractin que stras 18 áños disponemos yo de una ubicación para deserrollar los actos feriales de nuestra comunidade, y anadió: «Este salón de medio ambiente demuestra que la innovación no estár ferida con la conservación del medio ambiente, la economía y el desarrollo.» Pese a que la nueva instalación es provisional, dentro de un mes verá la luz el proyecto el recitor forsil de Palma, también situado en Son Sant Joan y de 35 000 metros cualirados.

35.000 metros cuadrados. "Ecológica" ofrece desde ayer un gran número de innovaciones con las que se preteade fomentar y concienciar la preservación del medio ambiente, unido a la mejorn de la calidad de vida.

Entre los expositores, los visitantes pueden encontra redese empressa dedicadas al reciclaje de papel y residuos a otras que se dedican al alquijer de vehículos eléctricos y ecológicos para un transporte prático en centros urbanos y espacios de circulación restringida. Pero paseando por de meuor recinto también se pueden ver productos para la limpicaz y descontamina-



Escultura de Marta Soriano realizada con aparatos eléctricos reciciados.

«Ecológica» acoge hasta el domingo 59 expositores que muestran las novedades de los sectores dedicados al cuidado del medio ambiente

ción en el hogar que ayuda a crear un ambiente saludable o un horno para cocinar a vapor, que permile conservar los nutrientes y la textura y el sabor de los altimentos. Sín embargo, no menos prácticos y saludables son otros productos como el sistema de neutralización de olores. Un producto que inhibe todo tipo de molestas olfativas que inhibe todo tipo de molestas olfativas.



El salón acogo a empresas que ofrecen productos saludables como este inbíblidor de oluves



Reconocimiento EMAS. Él conseite de Medit Anteien, Jaume Front, y et director general de Calonad Anteiental, Ventura Blach, entregiono en 1-Eu digical- les places de coconocimiento a 99 empresas con sistemas de gestión ambiental. Los EMAS pretenden Internité la mejora del comportamiento ambiental de biso organismos. Delears es la recreta comunidad con más registros y la primera con cuanto e immessa del secont fuertico con olichos certificación.

AL MARGEN

Información ambiental internacional

La Conselleria de Medi Ambient presentó aver la ampliación de los servicios del Punto de Información. Ambiental (PIA) con la incorporación de dos nuevas lenguas, inglés y ale mán, para atender las consultas y ofrecer a los usuarios informaciones relacionadas con el medio ambiente del sector turístico de las Islas y que comenzará a funcionar el día 1 de marzo. Desde que en 2003 naciera PIA, las consultas han ido aumentando pasando de 2.000 en el año 2003 a más de 8.000 en 2006. El conseller Jaume Font aseguró que «con este nuevo proyecto se pretende que todos. incluidos los que nos visitan, puedan, interesarse, opinar, recomendar o cooperar en la conservación y mejora de nuestro medio ambiente». Los usuarios podrán disponer además de un boletía ambiental turístico mensual en estos dos idiomas y podrán consultar información a través de la págine web pia.caib.es

que pueden derivar en problemas medicambientales y que en la muestra se puede comprobar mediante una fuerte mezcla de quesos.

Sin embargo, «Ecológica» acoge dostintos expenitures de organismos oficiales. El Concell de Malloren dispone en el recinto de un parque de recitale. Un espacio que además de sensibilizar del problema medicambiental, muestra las posibilidades, mejoras y nueron rerunsas obtendos a traves de la gestión de los residuos. La consellera de Medi Ambient destaco.

La conselleria de Medi Ambient destaco en su stand las actuaciones que se extán realizando come la limpieza de playas, la reforestación, la restauración, recuperación del valtor, las camaras de vigilancia de incendios a través de 20 pantallas.

Para los más pequeños, el Salón del Medio Ambiente y la Calidad de Vida cuenta con un espacio, también guarderia, en los que los niños pueden jugarcon un puzze teridimensional de las lostas en el que se destacan los espacios protegidos y la flora y la fauna más representativa.

«Ecológica», cuyo precio de entrada es de cuatro €, continuará en el recinto del aeropuerto hasta el domingo y pxdrá ser visitada por todos los ciudadanos desdelas 11.00 hasta las 21.00 horas.

Ana Largo
Fotos: Jaume Morey